

Sportkegelclub Rot-Weiß Unterkirnach 1966 e. V.

Protokoll der 57. Jahreshauptversammlung

Zur satzungsgemäß einberufenen Jahreshauptversammlung am 21.04.2023 ins Schloßbergstüble am Bach konnte der 1. Vorsitzende, Bernhard Uhl, laut Anwesenheitsliste 23 Teilnehmer begrüßen. Davon sind 20 Teilnehmer stimmberechtigt. Die Beschlussfähigkeit konnte der 1. Vorsitzende damit feststellen. Begrüßen konnte er Bürgermeister Braun, die Vorsitzende unserer Spielgemeinschaft von Post Furtwangen und auch Vertreterin des Sportkegelverein Unterkirnach, Angelika Lubenow, sowie die aktiven und passiven Mitglieder.

Nach der Verlesung der Tagesordnung, zu der es keine Einwände gab, gedachte man den verstorbenen Mitgliedern.

Danach trug Manfred Ketterer den Geschäftsbericht für das Jahr 2022 vor. In diesem Bericht war zu entnehmen, dass der Sportkegelclub Rot-Weiß Unterkirnach insgesamt 110 Mitglieder in seinen Reihen hat. Davon sind 20 Mitglieder aktiv: Stand 31.12.2022. Außerdem berichtete er über die Termine und Veranstaltungen.

Anschließend berichtete Sportwart, Markus Pfaff, von den sportlichen Aktivitäten der zwei Herren-, der Frauen-, und der gemischten Mannschaft. Nach Ende der Punkterunde 2022/23 belegte die 1. Herrenmannschaft den 5. Platz und die Frauenmannschaft den 3. Platz. Die 2. Herrenmannschaft und die gemischte Mannschaft belegten jeweils den letzten Tabellenplatz.

Danach trug Michael Storz den Kassenbericht vor. Zum Schluss stand ein kleines Minus an. Die Kasse wurde von Ute Pfaff und Nicole Dengler geprüft. Es wurde die korrekte und übersichtliche Kassenführung gelobt. Gegen die einzelnen Berichte gab es keine Einwände.

Die Entlastung der Vorstandschaft nahm Bürgermeister Braun vor. Er bedankte sich für die Einladung und sagte Dank an den SKC Rot-Weiß Unterkirnach für die Ukraine Hilfe und dass man sich in vielen Bereichen engagiere. Dass auch eine Spielgemeinschaft gut funktionieren kann, zeige das Beispiel SKC Rot-Weiß Unterkirnach und Post Furtwangen. Wie bei vielen anderen Vereinen, so auch bei den Sportkeglern, wird es immer schwieriger Nachwuchs zu finden. Er lobte die Kameradschaft und die gute Vereinsführung. Nach seinen Ausführungen bat er die Mitglieder, die Vorstandschaft zu entlasten. Sie wurde einstimmig per Handzeichen erteilt.

Bernhard Uhl sagte Dank an Herrn Braun, sowie den Mitgliedern für die erteilte Entlastung.

Als nächstes standen die Ehrungen an.

10 Jahre aktive Mitgliedschaft	Marco Pfaff
25 Jahre Mitgliedschaft	Monika Günter, Ewald Krieger und Volker Rapp
40 Jahre Mitgliedschaft	Gerd Lindner und Frank Malinowski
50 Jahre Mitgliedschaft	
und zugleich neue Ehrenmitglieder	Bernhard Furtwängler und Hermann Weißer (Schlegelwald)
100 Punktspiele	David Uhl

Danach stand die Ernennung eines Wahlleiters an. Diese Aufgabe übernahm Herr Braun.

Bevor er zu den Neuwahlen kam, gratulierte er den Geehrten.

Gewählt wurden:	2. Vorsitzender	Torsten Stresow	einstimmig	für 2 Jahre
	1. Sportwart	Markus Pfaff	einstimmig	für 2 Jahre
	2. Kassenwart	Gabriele Kosellek	einstimmig	für 2 Jahre
	1. Schriftführer	Manfred Ketterer	einstimmig	für 2 Jahre

Alle Gewählten wurden von den stimmberechtigten Mitgliedern einzeln per Handzeichen gewählt und nahmen die Wahl an. Herr Braun gratulierte den Gewählten. Er wünschte der Vorstandschaft weiterhin viel Glück und Erfolg.

Bernhard Uhl bedankte sich bei Herrn Braun für die Wahlleitung, die er mit seiner ganzen Routine zügig durchführte. Er gratulierte seinen wiedergewählten Vorstandsmitgliedern und dem neuen

Vorstandsmitglied, Torsten Stresow, als 2. Vorsitzenden. Petra Bärenbold erhielt zum Dank für ihre bisherige Tätigkeit als 2. Vorsitzende ein Präsent überreicht.

Danach wurden Nicole Dengler als aktives Mitglied und Ute Pfaff als passives Mitglied zu Kassenprüfer für 2024 ernannt.

Es lagen keine Anträge beim nächsten Punkt vor. Ebenfalls gab es unter Verschiedenes keine Wortmeldungen.

In seinen Schlussworten bedankte sich Bernhard Uhl bei den Anwesenden für Ihr Kommen. Einen nochmaligen Dank richtete er an ausscheidende 2. Vorsitzende Petra Bärenbold. Am 12. und 13. Mai findet das traditionelle Kegelturnier auf den Kegelbahnen im Schloßbergstüble Unterkirnach statt, und mit einer Neuerung, dass es jetzt Laienkegelmansschaften und Sportkegelmansschaften jeweils in 2er Teams gibt. Alles ist auf Facebook und der Homepage ersichtlich. Außerdem wies er auf unseren Trainingstag hin, der immer jeden Mittwoch von 17 bis 22 Uhr ist. Er schloss diese 57. Jahreshauptversammlung gegen 20,45 Uhr mit dem Keglergruss GUT-HOLZ.

Sportkegelclub Rot-Weiß Unterkirnach 1966 e.V.

1. Schriftführer

Manfred Ketterer